

23426 - Quien llega tarde lo que alcance a rezar con el imam es la primer parte de su oración

Pregunta

Yo perdí un módulo de oración de la oración comunitaria de los viernes, en la que el Corán se estaba recitando en voz alta. ¿Debo reponerla en silencio o recitarla en voz alta? Que Dios le recompense y haga que sus esfuerzos pesen en la balanza de sus buenas obras.

Respuesta detallada

El punto de vista correcto entre los eruditos es que el punto en que llegaste de la oración con el imam es la primera parte de tu oración. Este fue el punto de vista del imam Ash-Sháfi'i (que Allah tenga misericordia de él). Ver: Al-Maymu', por An-Nawawi, 4/420. El Profeta Muhámmad (que la paz y las bendiciones de Allah sean con él) dijo: "Si oyes el último llamado a la oración entonces ven a la oración, con calma y dignidad, no te apures. Lo que sea que alcances a hacer, reza, y lo que hayas perdido, reponlo" (Narrado por al-Bujari, 636; Muslim, 602). Esto es lo que queremos decir cuando decimos que aquél punto en el cual el orante que llega tarde se integró a la oración, es para él la primera parte de su oración.

Sobre la base de esto, si el orante se une al imam en el segundo módulo de la oración del ocaso, entonces este segundo módulo que realizó el imam es la primera para él. Entonces cuando el imam diga el 'salam' para terminar su oración, este musulmán que llegó tarde debe ponerse de pie y continuar su oración hasta completarla, rezando un módulo más y recitando Al-Fátihah en silencio.

Y Allah sabe más.